

大野一区

ニュース

令和元年度 夏祭・盆踊大会開催

行事推進部会長（夏祭・盆踊担当） 下藤 進一

令和元年の大野第一区夏祭・盆踊大会は、7月27日（土）晴天の中、盛大に滞りなく行われました。

他の区には無い素晴らしい夏祭りだったと思います。これも偏に、役員・各協力団体・組長各位、そして区民の皆様のご協力の賜物だと、改めて思わせて頂きました。大変有難う御座いました。



柿の浦太鼓の演奏

準備（会場設営）と、次の日の後片付けと、その翌日のテント収納も、ご苦労様でした。この大会は、段取りをする項目が多いので、



浴衣姿の子ども達によるねぷたの引回し



青柳区長の開会の挨拶

初登場の“氷宝探し”



今年は、夜店のメニューの品数も増えて大好評。ねぷたも見事なものでした。当日の早朝からの

各々の役割に応じ3か月前から皆さんに楽しんで貰える様、準備をしています。

この夏祭りを通して一区が活性化し益々活動が盛んになる様、願うところです。

楽しそうです ヨーヨー釣り



大野小唄、はつかいち音頭、宮島八景、炭坑節、阿波踊りを



皆で踊りました

夏祭り関連写真



親子でねぶたの絵付け
みんな楽しんでいました



絵付した台紙の張付け



広信青葉台支店の職員さん達の総合受付

洋菓子“パナッシュ”

100円で頑張ってくれてます



JA 深江の皆さん
野菜に果物等 格安です

はつかいち縦断 みやじま国際パワートライアスロン大会 2019

MIYAJIMA INTERNATIONAL POWER TRIATHLON CHAMPIONSHIP THROUGH THE HATSUKAICHI 2019



トップ通過選手 2位は1分位後ろでまだ見えません

6月16日(日)大鳥居を8:00にスタート。青葉台のもみじ郵便局前を8:40にトップが断トツで通過。3位以降は、15分遅れで通過して行きました。

最後尾の選手 時間制限のためリタイヤを勧告



毎年、地域ボランティアで監視役をしてきて今年も厳島

が見える対厳山通りの担当でした。お蔭で眺めは良いし、早く帰れたし。山の中の監視役は大変です。蚊も出るし、寂しいし、薄暗いし。

バイクは後に付いて来ているトラックに積まれ・・・本大会は残念でした



沿道から応援され元気貰って走って行きました

また来年も、この近辺だったら最高で～す。

6月23日(日) 子どもサバイバル教室



防犯青少年育成部会長 坂本 幸雄

記念すべき第1回目「火をおこしてバームクーヘンを作ろう」に、小学生以下45名、父兄17名の計62名の参加で開催しました。

大野東市民センターホールで開会式



講師のタンタン先生・なっちゃん先生によるバームクーヘンの歴史と作り方を聞いた。



やまだ屋さん提供の生地で作っています

たのち、6班に分かれ作業開始。火をおこすところから始めて、竹筒に銀紙を巻付け、生地をかけながら何層も焼いて、どの班も大きなバームクーヘンを完成させ、「とても美味しい」と喜んでいました。目的の一つ、大野東小と阿品台



完成品です



竹筒を一生懸命回して

西小の生徒同士の交流もでき、とても楽しい教室が開けました。

大丸ロケッツ公演を開演！！

総務部会長 鈴木 一成

6月15日(土) 地域課題の解決の一環として、一区の未就学児等を対象に絵本の読み聞かせ・歌等盛りだくさんの音楽会が開催され、大勢のちびっこ達とその保護者が参加され楽しいひと時を過ごしました。



ぐりとぐらの読み聞かせ

最初は、かえで幼稚園豊田先生による、「…この世で一番好きなこと、お料理すること、食べること。…」と『ぐりとぐら』の読み聞かせ、次に、歌のお姉さん椿さくらさんの「にじのむこうに」を楽しみ、引き続き、男性保育者たちの音楽ユニット大丸ロケッツのステージでちびっ子たちは体いっぱいはいはじけて、最高潮に達して幕を閉じました。



歌のお姉さん「にじのむこうに」

最後には、抽選で五人に『ぐりとぐら』の人形がプレゼントされ、喜んでいました。



プレゼント 当たるかな？！



大丸ロケッツのステージ

防災シリーズ 29

超大型台風 10号 29年ぶりに 広島県に上陸

防災部会長 野田 崇

中心付近に被害が少なく、遠く離れた地域に被害・希なケースの台風

8月15日15時頃、呉市付近に29年ぶりに上陸した大型台風10号は、発生から9日間南太平洋に停滞し勢力を大きくしながら日本に接近してきました。それは960hPaで半径300kmの暴風圏と1200kmの強風圏を持つ超大型台風になっていました。

廿日市市は、台風10号の接近に伴い8月14日に避難所を開設しました。8月13日頃には、広島県を通過する進路予想が発表になりましたので、多くの家庭が飛散しやすい物の固定や非常食の準備をされたことと思います。

この台風は、豊後水道を通過し呉市に上陸、三次付近を通り日本海に抜けました。廿日市付近を通過したのですが、最接近時でも強風と豪雨に見まわれることなく、「本当に台風が通過中なのか?」とってしまうほどの状況でした。しかしながら、台風10号による中心付近への被害が少ない割には、遠く離れた徳島県・三重県や東海地方に大きな被害をだしています。さらに、8月16日から17日にかけて温帯低気圧になった台風は、北海道に豪雨をもたらし被害を発生させました。この台風10号では、中心付近に被害が少なく、遠く離れた地域に被害・希なケースの台風として記録に残ります。

宮島口上ー丁目三角公園に防災倉庫を設置しました

懸案になっていました「4地域防災会に2カ所防災倉庫の設置」は、宮島口上三角公園に設置したことで懸案を解消しました。

防災の資材機材を収納していますので、積極的に活用してください。倉庫の鍵は防災会会長、副会長が持っています。

大野一区4地域防災会に3名の防災士誕生

5月に防災士養成講習と試験があり、谷口副区長・島副区長と私、野田が受験し3名とも合格しました。

今後の防災活動に反映させます。

大野第一区 防災倉庫一覧

各地域の公園及び集会所に設置

一区内に有る防災用の倉庫は、以下の写真に示す個所に設置していますので、お近くの倉庫は、確認して置いて下さい。



青葉台集会所横



青葉台4号公園内



柿の浦集会所横



フジタウン公園内



福面集会所横



三角公園内



赤崎公園内

URL :

<https://ohno1kuhp.wp-x.jp/>
夏祭り、ねぷたの写真をHPで掲載していますのでご覧ください



一区集会所裏